

## ヘルスカナダ コロナ情報 **COVID-19**

## 新興ウイルス性病原菌



加速化過酸化水素(AHP)はヘルスカナダ(カナダ保健省)が新興ウイルス性病原菌に対して提

唱する「広域スペクトラムウイルス効果」と呼ばれる消毒剤の評価基準に基づいて、COVID-19(新型コロナウイルス感染症)の原因となる SARS-CoV-2(コロナウイルス)に対する使用が承認されています。

## 新興病原菌に対する評価基準

## カナダの新興ウイルス性病原菌に対す る消毒剤の評価基準に関する説明

新型コロナウイルス等の新興ウイルス性病 原菌が出現して、そのウイルスに対する消 毒剤の効果試験が実施されていない状況で は、ヘルスカナダ(カナダ保健省)は「広 域スペクトラムウイルス効果」と呼ばれる 評価基準を用いて期待される消毒剤の効果 を決定づけています。 ヘルスカナダが以下 4 つのノンエンベロープウイルスいずれか 1 つに対してエフィカシーがあると認めた製品のみが「広域スペクトラムウイルス効果」を備えているとの認識が可能です。

- ・アデノウイルス5型
- ・ウシパルボウイルス
- ・イヌパルボウイルス
- ・ポリオウイルス1型

新興ウイルス性病原菌に関する公衆衛生問題が拡大している中、全ての加速化過酸化水素(AHP)製品がヘルスカナダの提唱する「広域スペクトラムウイルス効果」を示すように処方されています。

従って、加速化過酸化水素(AHP)を日常的に使用する消毒剤として選択することにより、新興ウイルス性病原菌のアウトブレイクを防いでいると確信を持って説明できます。





